
⽇本に来たぞ

2012.08.29

ついに⽇本へ来たよ︕昨⽇の朝5時にホテルを出発して、⼣⽅の五時にやっと帰ってこれた。すごく疲れた。まるまる12時間だもん︕ばたばたと⽇本での⽣活が始まって、緊張
と興奮が⼊り混じった気分。新しい⽣活が楽しみだな。みんな⼀緒に頑張ろうね︕

これは⽇本語で投稿されたものです

雒雪婷さんの⽇記



いろいろと

2012.09.10

今⽇はホームステイ先での⽣活⼆⽇⽬。ホストファミリーにはお兄さんもいます。ものすごくカッコイイの。それと⼤学⽣のお姉さんも。まだ会ったことはないんだけれどね。
私以外にも3⼈の留学⽣がいて、⼀⼈はアメリカ⼈、あとの⼆⼈のことはわからない。でも多分⼥性かな。私の部屋はメゾネットになっていて、下で勉強やネットをしたり、上
がベッドになっているの。はしごがあるんだけど、ちょっと「怖い」。でもすぐ慣れるよね。今⽇はお⺟さんと⼀緒に学校に⾏ってきました。学校は⼭の上にあって、学校にた
どり着くためには⻑い階段を上らなくちゃいけないの。いいトレーニングかな。家から学校までは１時間ちょっと。明⽇から⼀⼈でちゃんと学校にたどり着けるかな。昨⽇は浅
川先⽣が迎えてくれました。多分、この先⽣が学校の責任者なのかな。とても親切な先⽣です。明⽇は⽴命館⾼校の新学期前のテスト。私は参加しないの。でも何もしないのも
つまらないよね。芸術の授業は⾳楽、美術、書道から選べるんだって。うれしいな。だって歌わないで、絵をかいていられるんだから。１⽇６時限、８時５５分始業、3時２５
分に終わって、１時限50分。しかも留学⽣はトーフルの授業は出なくていいんだって。最⾼だよね。来年は全世界⾼校⽣科学⼤会があるんだけど、先⽣が私に解説員にならな
いかって。英語でヨーロッパからの参加者をお迎えするんだけど、会場はすべて英語。すごく緊張。台湾と⼤連の⼀⾼も代表団を派遣するんだとか。来年の２⽉には学校のマラ
ソン⼤会もあるよ。１０キロ、「⼤変ですね」。明⽇が楽しみだな。

雒雪婷さんの⽇記



⼆週⽬終了

2012.09.15

⽊曜⽇の午後は留学⽣と⼀緒に校外旅⾏。先⽣に連れられて、建仁寺を⾒学したり、四条通りを回ったりして、すごく楽しかった。最後に先⽣がたこ焼きとドーナツをおごって
くれたよ。

雒雪婷さんの⽇記



⽂化祭

2012.09.25

⽂化祭が終わった......... 
 留学⽣として、同じ内容のスピーチを4回繰り返したんだ。他の留学⽣たちのスピーチも4回聞いたってことだけどね。ちょっとあきちゃった。私たちのクラスはお化け屋敷を

やったんだ。お化け役の⼈、ゾンビ役、それから忍者もいて、⼤好評だったよ。私は1時間ほど受付で説明役をしたよ。でもみんなにわかってもらえたのかな。みんな、私が話
している内容なんかより、お化け屋敷に気持ちがいっちゃっていたから。明⽇、あさってはお休みだ。ゆっくり休むぞ。

これは⽇本語で投稿されたものです

雒雪婷さんの⽇記



⼊部したよ

2012.09.26

 
 きょう正式に吹奏楽部に⼊部しました。でも活動は10⽉8⽇から始めるので、それまでは⾃分の⾃由時間。楽器も決まりました。フルートです。この楽器が好きっていうわけで
はなくて、このパートの⼈たちが親切だったから決めました。しかもみんな先輩、センパイってよんでくれて。吹奏楽部の活動時間は⽉曜から⾦曜は4時30から6時40分、⼟曜
⽇は1時30分から4時30分、⽇祭⽇は9時30から4時30分まで。活動時間が⻑いので、いままで⼊部した留学⽣はいなかったんだとか。私がその第⼀号。。。。。とにかく、ま
ずはがんばらなくちゃね。

これは⽇本語で投稿されたものです

雒雪婷さんの⽇記



校外学习

2012.09.27

今天去了岚⼭，但是因为还没到秋天，枫叶还没红，所以我们等了岚⼭旁边的岩⽥⼭，看了猴⼦公园。话说为了看⼀眼猴⼦，我们爬了160⽶的⼭，达到了⽐京都塔还⾼的地⽅，以
⾄于到最后我都开始迷茫︓我到底是为了看猴⼦⽽登的⼭呢还是为了俯视京都⽽登的⼭呢︖登完⼭后，我们⼜去了⼀家蛋糕店，在⽼师的带领下，把所有可以试吃的蛋糕都吃了⼀
遍，有点不好意思的说，但挺⾼兴的。估计我们这群留学⽣已经被拉进黑名单了

明天要在学校礼堂⾥举⾏国际理解讲座，作为留学⽣的我要进⾏发⾔，⾯对全校师⽣，有点⼩紧张，但还蛮兴奋的，加油吧

 

これは⽇本語で投稿されたものです

雒雪婷さんの⽇記



京都の⽣活

2012.10.19

中間テストはようやく終わった。昨⽇は中間テストの後、校外学習で京都の映画村に遊びに⾏った。めっちゃ楽しかったけど。七時まで遊んだから、今⽇のテストの科⽬をよく
復習できなかった。世界史の試験はほんとにやばいね。⾊々頑張ったのに、答えられない問題もいっぱいある。でも、試験の成績の⾼低にかかわらず、もうできるだけ頑張った
から、この勉強した過程がいい思い出になると思う。

いきなり⾃分がすごく幸せと感じた。学校のクラスメイトは親切で⾊々助けてくれた。今はもういっぱい友達をできた。⽇本⼈の友達だけではなく 学校でのほかの留学⽣五⼈
とホームステイの留学⽣三⼈も仲良くなった。学校の先⽣もすごく親切だ。国語と古典の科⽬はうちにとってちょっと無理だから、その時間でうちは先⽣と⼀対⼀で特別な⽇本
語の授業と受ける。⼀級の試験を合格したから、先⽣と会話の練習したり、作⽂を書いたり、すごくたのしいだ。そして、毎週の⽊曜⽇の午後は校外学習で京都の有名なところ
に観光に⾏く。毎⽇充実だね。

来⽉は学校でJapen Super Science Fairという活動が⾏われる。その時、世界から１７国の⾼校⽣が来るそうだ。うちもそのとき留学⽣として、参加してくる⼈に案内をしてあ
げる。楽しみだね。

来週の⽉曜⽇は京都の時代祭りだ。学校の先⽣は留学⽣が来てほしいので、⽉曜⽇の授業を受けないで、祭りに⾏く。楽しみだね。

今週は京⼤で勉強する先輩と連絡した。先輩も意外な親切で、来週の⾦曜⽇のパーティーに誘われた。嬉しいだね。先輩に⼗⼀⽉の京⼤⽂化祭にも⾏けると⾔われてめっちゃ嬉
しいだ。

初めて⽇本語で⽇記を書いて、達成感がいっぱいあるね。 次ぎはJSSFの準備に向かって頑張ります。

 

 

 

これは⽇本語で投稿されたものです

雒雪婷さんの⽇記



Japan super science fair

2012.11.18

japan super science fair は五⽇間をたってやっと終わりました。すごく疲れたけどめっちゃ楽しかっただ。でも⼀番重要なのは今さらこの五⽇間を⾒返して⾃分が本当に成⻑
したと感じた。正直に⾔えば、最初に⾃分がハワイの学校のbuddyとして参加できることを聞いた時、buddyの仕事についてよく分からなかったから、ただ学校に⾏かないで
⾊々な友達を作られると思って、興奮していた。でも、⼀か⽉の準備を経ってだんだんbuddyという仕事は絶対楽ではないと覚悟した。JSSFの活動を全部参加しなければなら
ないだけではなく、⾃分が担当する学校の⽣徒を連れて⽴命館⼤学を紹介するとか⽇本の⽂化を伝えるとか全部するべきが、⽴命館の⽣徒としての親切さと相⼿に⽇本について
いい印象を残させるのはもっと⼤事だ。第⼀⽇に⼤学の前で、担当する学校の名前を書いた紙を挙げて、探した時の気持ちはいつまでも絶対忘れられないと思う。すごく楽しん
でいたけど、その時になったら、意外的に 不安になってしまった。ハワイの学校の先⽣が親切かどうか、そしてハワイの⽣徒はよく付き合うかどうかすごく緊張になってしま
った。簡単に挨拶した後⼀緒に開会式に⾒にいった。開会式のとき、吹奏楽部の演奏があった、すばらしいで ハワイの先⽣にほめられて、私は演奏に参加しなかったけど吹奏
楽部の⼀員としてうれしかった。その演奏をきっかけにハワイの⽣徒と⾊々な話題を⾒つけて、気まずいの雰囲気を破った。前の三⽇間は全部科学研究の発表と講座だからよく
交流できるチャンスが少なかった。本当に仲良くなった時は第四⽇だった。第四⽇はまず京セラ会社に⾏って⾒学して、そして⾦閣寺に観光に⾏った。全部２０４⼈で⼀緒に⾦
閣寺に⾏った様⼦を想像するだけでやばいと思う。⾦閣寺で学校での数学、物理、⽣命の先⽣も会って「みんな⼿伝いに⾏った」、⼀緒に写真を撮った。そしてbuddyは⾃分の
担当する学校の⼈を連れて、三条に⾏ってお⼟産を買うと⼀緒に晩御飯を⾷べる予定だった。晩御飯を⾷べる場所はbuddyが決めるから、うちにとってほんとに難しいだった。
うちも外国⼈として、⽇本に来て２ヶ⽉しかないで、⽇本の有名な⾷べものについてよくわからないから、本当の⽇本料理を⾷べたいと⾔われて、頭の中で思い出せるのはたこ
焼きとおすしだけだった。でも、みんなはもうそれを⾷べたことがあるからちょっと新しい⾷べ物をしてみたいから、私は困っていたから電話でほかのbuddyに聞いて好み焼き
を⾷べることにした。ｊｓｓｆのおかげで、私は始めてもんじゃと好み焼きを⾷べた、めっちゃおいしかった。ハワイの⽣徒も満⾜そうだった。最後の⽇に⼀緒に伏⾒稲荷神社
に⾏って、⽴命館⾼校に戻った。学校の記念ホールで⽂化発表が⾏われた。私はハワイの⽣徒に誘われて、⼀緒に⽂化発表を参加してダンスをした。練習時間が短いだから、私
は何度もミスしたけど楽しかった、その時⾃分がもうハワイのグループの⼀員になったと強く感じた。閉会式の後ようやく分かれる時間になった。分かれる時は思わずに泣いて
しまった、たぶんもう絆を作ったからだ。今度分かれて、また会えるチャンスがないかもしれないけど、私は絶対この五⽇間で⼀緒に過ごした時間を忘れられないと思う。チョ
コレートやナッツや⾊々なお⼟産をもらった。私も先⽣にぜひハワイに⾏ってもう⼀度会うと誘われた。その時、誰の家でもhomestayができると⾔われて感動した。

次は科学の研究についてちょっと書きたいだ。science zoneには、私はソラーボートを作るプルグラムを選んだ。タイから来た⽣徒と四⼈で⼀つグループになった。ボートはど
の形で早く動くことができるか、太陽エネルギーをどうやって⼀番多く受けるか⾊々考えた。第三⽇に⼀度試合を⾏って、どのチームのボートは⼀番早いかを競争した。残念な
がら、うちのチームは優先できなかった。でもこの過程はすごく楽しかった、そして、問題に会うときの考え⽅とかチームワークとかいっぱい学んだ。もちろん、タイの⼈にも
いい友達になった。

私はscience world でto be a science communicatorという課題を選んだ。東京未来館の科学者の講座を聞いて、スピーチをする時注意すべきなこととか⾝振りの重要性とか
議論した。いつか絶対役に⽴つと思ってまじめに勉強した。チャンスが⾒つけたら⼀度やってみたいと思う。

JSSFに参加して⾊々な外国⼈と友達になっただけではなく、⽴命館の⽣徒とも友達になった、お互いに励るとかお疲れを⾔うとか いい友達になった。そして毎朝⼀緒に学校
に来ることができる⼈を⾒つけて、うれしいだ。この後、⼀⼈で学校に⾏く時の寂しさもなくなるだろう。すごく嬉しいです。

JSSFに参加してから、いつの間か、よくfacebookを使って、新しくできた友達に連絡ようにする。。みんなは全部昨⽇⾶⾏機で帰国してしまったけどお互いの連絡が⽌まらな
いと信じている。そして最後に私を今まで⼀番楽しかった⼀週間を過ごさせてくれた皆さんにありがとうございますと⾔いたいだ

これは⽇本語で投稿されたものです

雒雪婷さんの⽇記
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